

DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

Editor's Message

Greetings from JCHLA/JABSC's new Editor-in-Chief! I am very excited to be continuing with the journal in this new capacity and extend my sincere thanks to my predecessor, Heather Ganshorn, who did a remarkable job in the role. I know I have big shoes to fill, but also know I am supported by a great team with Christie Hurrell as Senior Editor and Cari Merkley as Junior Editor.

In this issue, we are pleased to bring you the much-awaited results of the 2013 CHLA/ABSC member survey, which have been used to inform the 2014–2017 Strategic Plan for the association. The editorial board was very happy to learn that the journal is one of the services most valued by the membership!

During the coming year, we will continue to transition the journal onto the Open Journal Systems platform. Unfortunately, article DOIs were interrupted as a result of the migration and we are still working to resolve the problem. We hope to have the online submission and management system finalized and functioning for the next issue, and we will offer full assistance to anyone planning to submit a piece using this new method. This will streamline the peer-review and editing processes, as well as keep a more complete record of journal content. We will also endeavour to have the French version of the site available soon. We hope you are enjoying the new look to the journal but please remember that this is still a work in progress, so please let us know if you encounter any issues with the interface.

The JCHLA/JABSC editorial board truly values any ideas and comments submitted by our readers, and we hope you will contact us with any feedback or concerns by sending an email to editor@chla-absc.ca.

Trish Chatterley

JCHLA/JABSC Editor-in-Chief

Collections Manager

John W. Scott Health Sciences Library, University of Alberta

Email: editor@chla-absc.ca

Message de la rédaction

Salutations de la part de la nouvelle rédactrice en chef du JABSC / JCHLA! C'est avec un enthousiasme renouvelé que je continue ma participation au journal à ce nouveau titre et vous me permettrez d'offrir mes sincères remerciements à ma prédécesseure, Heather Ganshorn qui a assumé ce rôle de façon remarquable. Je suis consciente de la pointure à chausser, mais je me sais aussi appuyée par une équipe formidable formée de Christie Hurrell comme rédactrice principale et de Cari Merkley au poste de rédactrice adjointe.

Dans le présent numéro, c'est avec grand plaisir que nous vous présentons les résultats tant attendus du sondage 2013 de l'ABSC / CHLA auprès de ses membres, résultats qui ont servi à l'élaboration de la planification stratégique de l'Association pour la période de 2014–2017. La direction du Journal s'est réjouie du fait constaté que le Journal constitue l'un des services des plus appréciés par les membres!

Au cours de la présente année, nous continuerons la réalisation de la transition du Journal vers la plateforme «Open Journal Systems». Malheureusement, les numéros d'identifiants d'articles (DOI, «Document Object Identification») ont subi une interruption en raison de la migration, problème que nous tentons de résoudre le plus rapidement possible. Nous espérons finaliser les fonctions de publication en ligne et de gestion du système d'ici la publication du prochain numéro. Nous offrirons alors une aide complète à quiconque prévoit publier un article en faisant appel à cette nouvelle méthode. Ceci aura pour effet d'harmoniser les processus d'édition et de révision par les pairs, tout en assurant un archivage plus complet du contenu du journal. Nous nous promettons aussi d'offrir bientôt l'accès à une version française du site. Espérant que vous aimerez la nouvelle mouture du journal, nous insistons sur le fait qu'il s'agit d'un travail en élaboration et vous invitons conséquemment à nous faire part de toute difficulté rencontrée liée à l'interface.

L'équipe éditoriale du JABSC / JCHLA apprécie à sa juste valeur toute idée ou tout commentaire soumis par les lecteurs, et nous espérons que vous n'hésitez pas à communiquer avec nous pour nous faire part par courriel de vos commentaires ou préoccupations à l'adresse suivante : editor@chla-absc.ca.

Trish Chatterley

Rédactrice en chef du JABSC / JCHLA

Gestionnaire des collections

Service des Bibliothèques des Sciences de la santé John W.

Scott, University of Alberta

Courriel: editor@chla-absc.ca